



# CRJ 1 Marvejols

## Comité Départemental 34 Octobre 2019

Saison : 2019-2020

Compte-rendu **CR 2019/20**

Secteur : JEUNES

Nombre de pages : 4

Rédacteur : GEFROY Rudy

JOUEURS	CATEGORIES	CLUB d'appartenance	
ARFIRE Raphael Enzo ARNAUD Axel BIGEREL Aurélien BIGEREL Matéo BORRELLY Milo GUYOT Liem LONG Evan RAZAFIMAHANDRY Milann RICHEUX Arthur TISSIER Sacha TUAILLON Aubin	Poussin -Benjamins – Minimes - Cadets	MBC – ABIL – BCM	
Excusés :			
Cadres	GEFROY Rudy LODIOT Guillaume	Accompagnateurs	Famille Long ; Bigerel ; Borrelly ; Arnaud ; Arfire ; Guyot ; Richeux
Cadre référent	GEFFROY RUDY		
Entraîneurs Présents en formation continue			
<b>Observations</b>	Première compétition de niveau régional pour nos meilleurs jeunes du CODEP 34 pour la saison. Premier CRJ pour le jeune Arthur Richeux de Mèze et de RAZAFIMAHANDRY Milann d'Abil.		
<b>Problèmes rencontrés</b>	D'après le règlement général des compétitions, un classement trop élevé (16x supérieur) en DH pour 3 joueurs du collectif (Matéo, Evan et Sacha) qui les qualifiaient directement en finale régionale du 7 et 8 mars 2020 les empêchant de participer sur cette étape. Matéo Bigerel blessé au dos ne lui permet pas d'être performant en simple Liem Guyot fatigué le samedi n'est pas performant le samedi.		
<b>Objectif</b>	<p style="text-align: center;"><b>Engranger des points pour la qualification en finale régionale. Prendre de la confiance, se confronter à la difficulté dès le premier match.</b></p> <p style="text-align: center;"><b>Sur cette première étape, faire des essais avec de nouveaux joueurs qui pourraient rentrer dans le collectif.</b></p>		



**Bilan GENERAL** : Cette première étape du CRJ se déroulait à Marvejols dans la halle des sports avec 8 terrains, une buvette et une équipe organisatrice agréable et efficace.

Ce fut pourtant une compétition mitigée pour les jeunes du 34 qui comme à leurs habitudes ont du mal à se remettre dans le bain des CRJ avec une relative confiance en eux au regard des résultats positifs de la saison passée. Or une nouvelle saison, amène de nouveaux défis, une nouvelle difficulté (changement de catégories) et chacun doit se remettre s'ils souhaitent avoir la chance de participer aux championnats de France en fin de saison.

Un manque d'autonomie dans la préparation des matchs (échauffements, prévisualisation, psychologie ...)

Malgré tous des performances intéressantes notamment pour nos deux nouvelles recrues Arthur et Milann ainsi que pour Enzo et Aubin qui n'était qu'à leurs deuxième exercice dans le genre.

De plus un très bon esprit de camaraderie s'étant installé, cela laisse présager une équipe soudée et performante pour la suite des étapes CRJ.





### Bilan INDIVIDUEL des joueurs :

Prénom, nom	Constat	Point à améliorer
<b>ARFIRE Raphael Enzo</b>	Raphaël prend confiance en lui sur ce genre d'évènement. Plus à l'aise il laisse parler son jeu plus facilement. Néanmoins, il doit continuer à chercher à se dépasser et ne pas partir pendant d'avance contre NOA. Bonne compétition ou il fait finaliste en SH et vainqueur en DH	Maniabilité et équilibre sur les frappes en MH
<b>ARNAUD Axel</b>	Bonne régularité dans la succession des matchs. Axel n'a pas de notion de double homme et doit le travailler beaucoup plus sérieusement s'il souhaite continuer sur ce tableau. Néanmoins victorieux sur ce tableau ou le niveau est assez faible, Axel fait aussi finaliste ne SH et perd contre Sacha Tissier.	Revoir la variation d'attaque et la pression sur l'avant du court et retravailler les reprises d'attaques. Il doit plus avancer sur ses défenses.
<b>BIGEREL Aurélien</b>	Aurélien n'est pas bien rentré dans la compétition et se laisse submerger par des détails inutiles (volants qui vole trop, trop de fautes...) Il se retrouve en difficulté lorsqu'il doit mettre du volume et de la hauteur car trop habitué à tout rendre offensif.	Pas assez d'adaptation à la vitesse du volant. Doit travailler le timing des appuis pour le déplacement FDC. Inactif après le service. Mettre plus d'impact sur le mi court pour suivre les volants.
<b>BIGEREL Matéo</b>	Blessé au dos, Matéo a fait comme il a pu mais doit être plus clair dans ses intentions.	Travailler le suivi des attaques pour créer des enchaînements.
<b>BORRELLY Milo</b>	Milo décide encore de l'issu des matchs avant de les jouer ce qui l'empêche de donner son plein potentiel dès le début de match. Milo est intelligent mais pas assez agressif ce qui l'empêche de prendre l'ascendant. Des résultats mitigés malgré un bon dernier match de poule.	Milo est systématiquement mis en difficulté ou fait la faute sur un coup en refus de revers. Doit le travailler en priorité.
<b>GUYOT Liem</b>	Inexistant le samedi en simple, Liem s'est bien rattrapé le dimanche en DH ou il a maîtrisé et malgré une défaite très serré au money time en finale, Liem montre qu'il est au-dessus des autres enfants du même âge. Attention à son sommeil et à l'hygiène de vie avant une compétition.	Travailler sur le placement en double surtout en position d'attaque ou Liem attend encore sur son ½ terrain.



<b>LONG Evan</b>	Compétition intéressante pour Evan qui montre qu'il a muri et s'impose facilement et logiquement sur les matchs de poule. Perd en finale de SH sur un score serré mais sur des détails. En très bonne voie, doit continuer.	Travailler les coups main basse vers l'avant du court. Doit travailler les variations de rythme en attaque.
<b>RAZAFIMAHANDRY Milann</b>	Première compétition pour Milann qui doit encore en faire plus sur le SH notamment sur la vitesse d'enchaînement des frappes. Encore plus intéressant en DH ou Milann montre des notions et des prises d'initiative dans le placement et la tactique qui laisse présager un futur bon niveau. Son jeu agressif est une qualité qu'il doit perfectionner.	Doit travailler sur le changement de rythme et les enchaînements de frappe FDC vers l'avant. De même de l'avant vers le mi court car il sait mettre la pression mais ne parviens pas à conclure (mieux se placer).
<b>RICHEUX Arthur</b>	Première compétition de ce niveau pour Arthur avec des bons matchs ou malgré l'opposition, il reste combatif et accepte le duel. Investissement physique remarquable, doit progresser sur le secteur technique pour continuer son ascension	Gros travail sur la maniabilité et la gestuel main haute et main basse.
<b>TISSIER Sacha</b>	Bonne compétition sérieuse pour Sacha qui finissait la saison passé sur une très mauvaise prestation. Sacha s'impose en toute logique sur son tableau malgré un match raté en poule dû à un cordage cassé.	La régularité dans les matchs n'est pas là, doit prendre de la confiance et souffler lors des moments à plus grosse intensité pour rester concentré et ne pas laisser échapper trop de point inutilement.
<b>TUAILLON Aubin</b>	Bonne compétition pour Aubin qui se bat avec ses qualités et donne tout sur le terrain. Aubin a plus de difficulté à se gérer lorsqu'il n'est pas coaché ce qui le handicap lors de ces événements ou il y a souvent trop peu de coach pour le nombre de match à gérer. Investi physiquement.	Aubin doit travailler sa régularité en main haute. Maniabilité en priorité. Aubin doit travailler sur le fait d'écarter le jeu car trop souvent il n'arrive pas à sortir du centre du terrain.